



## Nachwort

- Ich halte nichts vom Wort und daher auch wenig von meinem Geschreibsel.
- Meine Lebensaufgabe besteht darin, die Menschen aus den Anstalten zu befreien.
- Von Zeit zu Zeit packt mich dennoch die Last, den auf dieser Welt herrschenden Wahn- und Irrsinn in Worte zu fassen. So habe ich, gezeugt auch von meinem unbändigen Willen, die Plutokraten und ähnliches Gesindel mit allen mir zur Verfügung stehenden Mitteln zu belästigen, zu behindern und zu stören, meine Pamphlete - eines nach dem andern - aus den Fingern gespuckt.

Edmund Schöenenberger

edmundus@Eunet.yu



- 
- |  |  |                                       |   |
|--|--|---------------------------------------|---|
| <a href="#">. Nieder mit der Demokratie</a>                            | <a href="#">. Musterbeschwerde PSYCHEX</a> | <a href="#">. «Letzte» Beschwerde</a> | <a href="#">. Die Kraten gegen den Berg</a> |
| <a href="#">. Inquisition und Zwangpschiatrie</a>                      | <a href="#">. Das Berufsverbot</a>         | <a href="#">. Prost</a>               | <a href="#">. Weil es Uns so gefällt</a>    |
| <a href="#">. Schafft den Europ. Gerichtshof für Menschenrechte ab</a> | <a href="#">. Nachwort</a>                 | <a href="#">. Links</a>               | <a href="#">. Archive</a>                   |

---

Contact Webmasters

